

In großer Dankbarkeit verabschieden wir uns von unserem  
Ehrenmitglied

# Walter Fleiner

Der Tod hat ihn, völlig unerwartet und für uns alle unfassbar, aus dem Leben gerissen. Walter war Mitbegründer der Tischtennisabteilung, die er 50 Jahre als Abteilungsleiter anführte und förderte. Mit seiner Zielstrebigkeit, errang er selbst zahlreiche Erfolge auf nationaler und internationaler Ebene und machte so den Namen des SV Sülzbach weit über die Landesgrenze bekannt.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.  
Seiner Familie gehört unsere herzliche Anteilnahme.

Im Namen aller Mitglieder und der Tischtennisabteilung:

**Walter Plaggemeyer**

**1. Vorsitzender des SV Sülzbach e.V.**